

Vivir en Coronel siendo joven tiene cosas buenas y otras que todavía faltan por mejorar. "Por un lado, es una ciudad donde la vida de barrio se siente fuerte, la gente se conoce, y siempre hay panoramas sencillos como ir a la playa, compartir en las canchas o juntarse en las plazas. Pero también se nota que faltan más espacios seguros y modernos para los jóvenes, porque a veces lo único es dar vueltas en el centro o salir a Concepción". Bárbara Sandoval tiene 20 años y está estudiando en la educación superior. Vive en Villa Mora y le encanta vivir ahí aunque reconoce que los traslados son tediosos.

Rodrigo Durán de 23 años, concuerda con Bárbara, pero indica que mucho de la localidad que uno habite. "En mi experiencia, Coronel cumple con las necesidades básicas para ser habitada; salud, seguridad, educación, entre otras. Dicho esto, no le sobra mucho. Aun se puede transitar de noche en ciertos sectores con confianza".

"Yo estudié mi enseñanza media en un establecimiento municipal, Liceo Bicentenario de Coronel, el cual en su tiempo



Jóvenes se ilusionan con una mejor comuna

tenía proceso de selección. Pasé por distintos establecimientos municipales y particulares subvencionados. La edu-

cación varía entre establecimiento, pero mi experiencia fue buena y eso también va ligado a la educación que uno pue-

de recibir en su hogar y en la forma que uno se comporta donde quiera que se encuentre. Sin embargo, se aprecia fácilmente la diferencia de presupuestos que se manejan en los distintos colegios, tanto en la infraestructura, material y medidas de seguridad."

Para Ignacio Toloza, quien vivió con su familia en Lagunillas, hasta hace pocos años destaca que a conectividad de Coronel con el gran Concepción ha sido siempre un gran problema para quienes han tenido que desarrollar sus quehaceres laborales, médicos, académicos o de otros índoles en la Capital Provincial, ya sea por el transporte público o por el caos vial que se produce en la ruta. La llegada del Biotren a Coronel le dio un gran alivio a todos quienes viven con este problema.

Rodrigo piensa que Coronel aún tiene mucho potencial en varios aspectos y ciertas deficiencias que pueden ir incrementando en el tiempo. "Sin embargo, Coronel debería aprovechar de explotar sus capacidades turísticas, como las playas las cuales además se encuentran en el centro geográfico de Chile continental.